



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

# COMUNICADO

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



México, D. F., a 23 de enero de 2014. No. 005.

## **VERIFICA EL DIRECTOR GENERAL DEL IMSS LA CALIDAD DE LOS SERVICIOS QUE RECIBEN LOS DERECHOHABIENTES**

- ***Realizó una gira de trabajo por unidades médicas de la zona sur del Distrito Federal***

A fin de verificar la calidad de los servicios que reciben los derechohabientes en unidades médicas de la zona sur del Distrito Federal, el Director General del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), José Antonio González Anaya, acudió a diversos nosocomios en los que se invirtieron más de 290 millones de pesos para su remodelación.

En la Unidad de Medicina Familiar (UMF) número 7, el doctor González Anaya visitó las áreas de medicina familiar, PrevenIMSS, de gobierno y administrativas, en las que se invirtió un presupuesto de 15 millones 950 mil pesos, en beneficio de una población adscrita de 436 mil derechohabientes. Esta UMF brinda cuatro mil 500 consultas al mes, en promedio.

En el marco de su gira de trabajo, el Director General recorrió, además, las instalaciones de la Planta de Lavado Sur, la cual otorga servicios a más de 52 unidades médicas y no médicas del organismo, entre hospitales de alta especialidad del Centro Médico Nacional Siglo XXI, regionales y generales de zona, 13 UMF's, 16 guarderías, cuatro módulos de ambulancias, banco de sangre, velatorio, albergue, Unidad de Medicina Física y Rehabilitación y el Hospital de Psiquiatría.

Con la instalación en este complejo de la planta tratadora de agua para el proceso de higienizado se ha logrado un ahorro del 70 por ciento en el consumo de agua potable, 77 por ciento de consumo de energía eléctrica y 41 por ciento en gas LP.

Posteriormente, González Anaya visitó la Unidad de Medicina Física y Rehabilitación (UMFR) Siglo XXI, que otorga atención a más de seis millones de derechohabientes en especialidades de medicina física y rehabilitación, psicología y epidemiología. El titular del IMSS visitó el gimnasio y la unidad donde se brindan diversas terapias de rehabilitación mixta y conoció el área de consulta externa.

En esta UMFR, considerada hospital-escuela, también recorrió las áreas de terapia ocupacional, donde se aplican ejercicios de rehabilitación para extremidades superiores, higiene de columna, actividades de la vida diaria para niños y adultos, además de conocer el gabinete de audiología y terapia de lenguaje para todos los grupos de población.

En el Hospital General Regional número 2, el Director General del Seguro Social supervisó la segunda etapa de construcción del nosocomio que, con una inversión cercana a los 270 millones de pesos, amplió los servicios de Consulta Externa, Urgencias y hospitalización, además de incrementar 148 camas censables, en beneficio de los derechohabientes de la zona sur de la capital del país.

Durante su recorrido, González Anaya estuvo también en el Hospital General de Zona número 2-A para constatar la inversión de 6.6 millones de pesos en la remodelación y rehabilitación de instalaciones como Medicina Interna, Rayos X, Urgencias, Consulta Externa y el vestíbulo principal. Esta unidad médica cuenta con una población adscrita de 632 mil derechohabientes.

Posteriormente, se trasladó al Hospital General de Zona número 26, donde visitó el área de ingreso y sala de espera del servicio de urgencias, que cuenta con 14 camas censables, laboratorio y servicio de epidemiología.

Durante la gira de trabajo, González Anaya encabezó reuniones con el Consejo Consultivo Delegacional, integrantes de las secciones XXXIV y XXXV del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social, así como con el Cuerpo de Gobierno Delegacional, en las instalaciones de la Delegación Sur DF del IMSS.

En la gira de trabajo estuvieron presentes René Curiel Obscura, director de Vinculación Institucional y Evaluación de Delegaciones; el director de Prestaciones Médicas, Javier Dávila Torres; y Jorge Arturo Trujillo Hernández, titular de la Delegación DF Sur del IMSS, entre otros funcionarios.

--- o0o ---